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Del progetto si è parlato nel corso della cerimonia
di apertura dell’anno accademico 2010-2011

IL SERVIZIO IN CRONACA

GORIZIA Scuola di dottorato
per la facoltà diArchitettura
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STRUTTURE.

Il preside ha fatto un
plauso anche alla
nuova aula
informatica creata
con un
finanziamento di 100
mila euro di
Comune,
Fondazione Carigo e
Cciaa, che
sopperisce alla
carenza di spazi di
studio adeguati.

Nell’aula magna di via Al-
viano affollata da docenti e
studenti, il rettore Peroni ha
confermato la volontà di con-
tinuare a investire su Gori-
zia:«Siètrattatodiunascelta
di rilevanza politica, in quan-
to dall’indiscutibile valore
strategico.Èstato il fruttodel
coordinamento tra tante isti-
tuzioni, oltre che la concreta
dimostrazione che anche in
tempi di crisi si può fare uni-
versità in modo intelligente».

Il sindaco, Ettore Romoli,
ha ribadito l’intenzione di fa-

retuttoilpossibilepermiglio-
rarelapermanenzadeglistu-
denti in città: «Un anno fa
l’Università di Trieste ha
compiutounasceltacoraggio-
sa, intuendo le possibilità
aperte dal trasferimento del-
lafacoltàaGorizia.Continuia-
mo il dialogo sia con l’ateneo
triestino che con quello udi-
nese,oltrecheconglistuden-
ti. Mi auguro che i ragazzi si
trovino bene nella nostra cit-
tà, altrimenti spero che ce lo
facciano sapere, così da per-
metterci di migliorare».

A sottolineare il radica-
mentodiArchitetturaneltes-
suto cittadino è stato anche
Piergiorgio Gabassi, che ha
preso la parola come respon-
sabile della sede universita-
ria di via Alviano e come rap-
presentante della Fondazio-
ne Carigo. A tirare le somme
sul primo anno di Architettu-
rainviaAlvianoèstatoilpre-
side di Architettura, Giovan-
ni Fraziano: «Questo nuovo
inizio richiede un bilancio,
ma si pone anche un nuovo
puntodipartenza.Lapresen-
zadeglistudentièraddoppia-
ta, quindi è numericamente

piùforte,inoltresisonoaper-
tenuoveprospettivasulterri-
torio,nelsensocheilcorsoco-
minciaainteragire.Confesso
che quando è iniziata questa
partitac’èstatouncertodiso-
rientamento, legato anche al
dispregio con cui è stato usa-
to il termine trasloco. La pre-
senza dei colleghi dell’Uni-
versità di Udine alla cerimo-
nianonèsolounsegnodiami-
cizia,matestimoniaundialo-
go in corso da tempo che spe-
riamoarriviaqualcosadicon-
creto. Per quanto riguarda il

futuro, attive-
remo una
scuola di dot-
torato che ve-
drà lavorare
insieme le
Università di
Trieste e di
Udine, oltre a
quelle di Lu-

biana e Graz».
Il preside ha fatto un plau-

so anche alla nuova aula in-
formatica creata con un fi-
nanziamentodi100milaeuro
diComune,FondazioneCari-
go e Camera di commercio,
che sopperisce alla carenza
di spazi di studio adeguati.
L’ambiente sarà in grado di
accogliere 70 ragazzi, con 35
postazioni fisse attrezzate
dal punto di vista tecnologi-
co,che permetteranno di mi-
gliorare la preparazione de-
gli studenti.

La mattinata è proseguita
conlaprolusione“L’architet-
tura nel girotondo delle mu-
se”, di Paolo Fabbri, definito
un semiologo che ha sempre
strizzatol’occhioall’architet-
tura. Infine incastelloèstata
inaugurata l’ottava rassegna
Biennalediarchitetturapre-
mio Marcello D’Olivo, pro-
mossadall’associazioneArte&
architettura.L’iniziativarac-
coglie 129 progetti preparati
da90architetti,tuttirealizza-
tiinFriuliVeneziaGiuliadal
2002 in poi.

Francesca Santoro
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L’INIZIATIVA.

In castello inaugurata
l’ottava rassegna
Biennale di
architettura premio
Marcello D’Olivo.
L’iniziativa raccoglie
129 progetti
preparati da 90
architetti, tutti
realizzati in regione
dal 2002 in poi.

Romoli: «Faremo tutto
il possibile per migliorare
la permanenza dei giovani»

L’attivazione di una scuola di dottorato sarà il primo passo
versola creazionediunascuolainternazionale diarchitetturaa
Gorizia: il progetto è stato annunciato, ieri, in occasione del-
l’inaugurazionedelnuovoannoaccademicodiarchitettura,alla
presenza,fraglialtri,delrettoredell’UniversitàdiTrieste,Fran-
cescoPeroni.Nelcorsodellacerimonianonsoltantoèstatotrac-
ciato un bilancio, a un anno dall’insediamento del corso in via
Alviano, ma siè anche parlato del futuro, in particolare dell’im-
pegno di portare in città il biennio specialistico della facoltà.

UNIVERSITA’ x
Il rettore Peroni: investire su Gorizia è una scelta di valore politico e strategico
Il preside Fraziano: in un anno la presenza degli studenti è raddoppiata

LA PROMESSA

Architettura, via alla Scuola di dottorato
Il progetto annunciato in occasione dell’apertura dell’anno accademico

C’è anche
l’impegno

di portare in città
il biennio

specialistico della
facoltà universitaria
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